

# Un nouvel équipement communal



Le nouveau local technique a été inauguré en présence de nombreux élus et des habitants, heureux de s'associer à cette amicale manifestation

Ossey-les-Trois-Maisons a le charme discret de ces villages où il fait bon vivre. Agréablement fleuri, judicieusement ordonnancé, il se situe dans un cadre bucolique, entre Romilly-sur-seine et Marigny-le-Châtel.

Samedi, en fin de matinée, entouré de nombreux élus auprès desquels avaient pris place Jean-Jacques Mouline, sous-préfet de l'arrondissement ; Gérard Menuel, député de la circonscription ; Yann Gaillard, sénateur, Paul Granet, ancien secrétaire d'État ; François Etcheto, maire d'Ossey-les-Trois-Maisons, a eu le plaisir d'inaugurer le nouveau local technique communal.

Ce bâtiment, construit de manière à s'intégrer au patrimoine local, est composé de trois espaces utilisés pour le rangement de l'outillage communal, les équipements et les véhicules des sapeurs-pompiers ainsi que le matériel des écoles.

« Respectant le bâti du village, il était primordial de reconstruire à l'identique le porche d'époque, avec sa pierre taillée sur laquelle est inscrit pompe à incendie et de l'intégrer dans la nouvelle construction », admet bien volontiers François Etcheto. « Et pour joindre l'utile à l'agréable, la toiture a été couverte de tuiles beauvoises, teintées ardoise. »

De fortes subventions

De plus, pour aller dans le sens du développement durable, la municipalité a fait le choix d'une structure et d'un habillage en bois.

La réalisation de cet équipement n'aurait pu se concrétiser sans l'importante subvention de l'État ainsi que celle de la réserve parlementaire, accordée par l'intermédiaire de François Baroin.

Le coût de ce projet s'élève à 99 000 €, subventionné au total à 32 %. En tenant compte de la récupération de la TVA, le coût réel pour la commune s'élève ainsi à 56 600 €.

Dans son allocution, François Etcheto a voulu également remercier Yann Gaillard pour son soutien financier dans le chantier visant à la réalisation des enrobés aux entrées des pavillons récemment construits. Remerciements également à Philippe Adnot, président du conseil général de l'Aube, pour les subventions accordées notamment concernant les travaux sur le réseau d'eau potable, dans les écoles et la remise en état des arrêts de bus. Gérard Menuel, au travers de cette inauguration, a mis en exergue la qualité environnementale « d'un village où il fait bon vivre. » Il a félicité les élus pour leur engagement quotidien au bénéfice de la collectivité.

Quant à Jean-Jacques Mouline, il s'est montré volubile pour rappeler les charmes et les attraits de cette commune rurale, à la fois ancrée dans les traditions et la modernité.